

La Cuarta. 20 Junio de 2004

Querrela por brutal golpiza a un travesti

Una querrela por el delito de homicidio frustrado contra quienes resulten responsables de la brutal golpiza al transgénero Cecilia (Anibal) Canto Hueichapillán, interpusieron ante el Noveno Juzgado del Crimen de Santiago familiares de la víctima y el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), encabezado por el Rola Jiménez.

La madrugada del 8 de mayo pasado, la Ceci recibió tremenda patadura, "supuestamente a manos de gendarmes", precisó Jiménez, lo que la tiene casi en estado vegetal y con un sombrío pronóstico.

Alberto Espinoza, abogado patrocinante de la causa y que representa a la Fundación de Ayuda Social de las Iglesias Cristianas (Fasic), explicó que en la querrela solicitaron que investigue la policía civil y que "hasta ahora los hechos no los investiga ningún tribunal".